

Jean-Louis Esquivié : L'ex-gendarme de l'Elysée discrètement promu

Libération, 24 octobre 1997

Jean-Louis Esquivié, qui fut l'un des principaux responsables de la cellule antiterroriste de l'Elysée de 1983 à 1986, avec Paul Barril et Christian Prouteau, a été nommé général de division (trois étoiles) dans la plus grande discrétion et selon une procédure inhabituelle. Mis en examen en décembre 1994 pour « atteinte à l'intimité de la vie privée » dans l'affaire des écoutes de l'Elysée, cet officier de gendarmerie est, depuis le 1^{er} août, général de division « à titre temporaire ». Jean-Louis Esquivié a été nommé à ce grade dans un arrêté signé le 21 mai 1997 par le directeur de cabinet du ministre de la Défense, Charles Millon, quelques jours avant la passation des pouvoirs. Habituellement, les généraux sont nommés en Conseil des ministres.